

みんなでまちをきれいにしよう! 市民行動の日「一斉清掃」

力|メ|ラ|レ
CAMERA REPORT

ポー|ト



▲住んでいるまちを“自分の家族”だと思ってみんなで大切にしているうね。



▲大勢でごみ拾いをしていると、話に花も咲き、
楽しく活動できますね。



▲企業の皆さんには、ごみ回収・泥上げ
作業などに協力をいただきました。

二池町

県道碧南高浜環状線沿道では、街路樹ボランティアをはじめ、二池町町内の大勢の方が参加。南中学校生徒も、ごみ回収に一役買いました。



清水町

清水町町内会では、消火器訓練、AED講習、煙避難体験、炊き出し訓練などが行われ、いざという時の助け合いの大切さを再認識しました。



呉竹町

呉竹町町内会では、丸畠公園を会場にして、東日本大震災クラスの震度を体感できる起震車体験訓練や、防災パネル展示が行われ、「自らの安全は自ら守る」という意識を高めました。

小池町

小池クラブ(いきいきクラブ)では、山田公園を会場にして「防犯教室」が開催され、犯罪の未然防止策などの防犯意識の啓発が行われました。



沢渡町

さわたりスミレ会では、さわたり夢広場や三河高浜駅前～高浜中学校間の歩道の花壇の手入れが行われました。色鮮やかに咲く季節の花々が通勤・通学者、散策者の目を楽しませています。

